Von urig-herzlich, fröhlich-unbekümmert bis andächtig, gern aber auch mal zum Sinnieren über Gott und die Welt anregend: So recht in eine Ecke stecken lassen sich die Geschwister Reitberger nicht. Außer vielleicht bei dem einen Punkt: Immer gibt es von den drei liebenswerten Musikern aus Diepoltshofen im Schrobenhausener Land echte, handgemachte Musik, nicht selten aus der eigenen Feder. Volksmusik, die die Seele berührt. Mit Texten, in denen sich die Menschen wiederfinden, mit dreistimmigem Gesang, der ins Gemüt geht. Sie begleiten sich einfach selbst und begeistern – im Wirtshaus und auf der Kabarettbühne.